



Au temps du Moyen Age

L'abbaye de Saint-Amant de Boixe

publié le 25/05/2021

Les élèves du dispositif ULIS ont exploré un trésor du patrimoine culturel de notre région :
l'abbaye du XIe siècle à deux pas du collège !

Ils ont eu la chance de visiter les moindres recoins de l'abbaye : l'église, le cloître, le réfectoire des moines, la crypte... La montée du clocher a été riche en émotions, mais cela en valait la peine, car la vue était splendide. Ils ont également eu une initiation à la calligraphie. Avec patience et minutie, ils ont pris le rôle des moines copistes !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.